

# *Presidente de El Salvador reivindica compromiso con los más humildes*

---



San Salvador, 25 mar (RHC-PL) El presidente Salvador Sánchez Cerén aseguró que su prioridad de trabajar por los humildes ofende a las oligarquías salvadoreñas, acostumbradas al servilismo de los gobiernos de turno.

El mandatario evocó el legado de monseñor Oscar Arnulfo Romero, guía del gobierno del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), en sus objetivos de acabar con la violencia, afianzar la paz y traerle bienestar a los más pobres.

'Los poderosos quisieran que nuestro gobierno esté a su servicio, pero nuestra función no es enriquecer más y más a quienes ya son muy ricos', enfatizó Sánchez Cerén durante el programa Gobernando con la Gente, organizado en el municipio de Panchimalco.

Enclavado en la turística Ruta de los Volcanes y con la agreste Puerta del Diablo como telón de fondo, el lugar solía ser feudo de las maras (pandillas), pero las medidas de patrullaje militar y prevención social redujeron la inseguridad.

'La razón de ser del Estado son los municipios y territorios como este, por eso venimos a escucharlos y proponer soluciones', señaló el presidente, cuyos planes sociales enfrenta el boicot de la ultraderecha, que los considera puro despilfarro.

'Vamos por buen camino, tenemos resultados y llevaremos al país a una situación de mayor tranquilidad', agregó, recordando la drástica reducción en los homicidios desde la entrada en vigor de las medidas excepcionales del Plan El Salvador Seguro.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125202-presidente-de-el-salvador-reivindica-compromiso-con-los-mas-humildes>



**Radio Habana Cuba**